



じゅうおう

十王地区
コミュニティセンター
TEL 0238-85-2102
FAX 0238-85-2122



第7期 十王はなまる塾開講

十王はなまる塾（小関晃一塾長）の令和3年度の講習がスタートしました。平成27年の開塾以来、少人数制で、一人ひとりに寄り添った丁寧な指導が評判となり、入塾希望者が増加、今年度は定員を上回る応募がありました。

ほめて認めてわかる楽しさを引き出し、意欲を高めて伸ばすことを方針としています。先生方は「がんばる子どもたちの学習応援隊」と称して、長年学校教育に携わってこられた経験をいかして、つまづきやすい単元を特に丁寧に指導したり、独自の教材を用意したりするなど、様々な工夫をしながら授業を行っています。

週1回、年間約40回のカリキュラムで、地域の子どもたちの学習をサポートしています。

しらたか暮らし 協力隊通信

新緑の野山に萌える今日この頃となりました。遠くには飯豊連峰を望むことができ、美しい風景の十王地区です。紅花畑は、かわいい葉が揃い始めています。ワタの種も蒔きましたが、数年前の茶綿の種なので、芽が出るか心配で実験の一年になりました。藍の種は、地区の方から頂いたので、同じく実験中です。畑仕事は、全く経験がない私なので、どうなることやら……？ 昨年は、庭の草取りでブヨに刺され、病院に駆け込んだ経験があるので、まずは服装に気を付けたいと思いますながらも、腕まくりには反省です。

4月の館報に書かせていただきましたが、「地域でのリサイクル」と「もったいないをなくしたい」考えから、十王バトシリサイクル掲示板を始めさせていただきました。私も以前、機織り機を無料で頂き、現在大事に使わせて頂いています。お蔭で今の生活があるわけですが、先々は、次の必要として下さる方に、お渡しの循環ができればと思っています。

掲示板の現在の状況は、ゆずります(3品)ゆずってください(2品)となっております。コミュニティセンターの窓口もしくは電話で受け付けをしていますので、ぜひご利用ください。

紅花の種を差し上げています。ご希望の方は、遠慮なくお声掛けください。



皇大神社祭礼について(報告)

先にお知らせのとおり、5月4日氏子総代、十王区長、副区長、コミュニティセンター長、社堂委員、獅子連の皆さまの出席のもと、神社拜殿にて神事の儀式を執り行いました。

神事のみでしたが、その準備等も含め、通常の祭礼とほぼ同様の作業行動となりました。違ったところを拾うと、宮司の祝詞奏上に新型コロナウイルス終息が盛り込まれたこと、全員がマスク着用であったこと、獅子連の皆さまが獅子舞装束でなく、ネクタイ着用があげられると思います。宮司からスーツ姿が初めて最後であつたことのお話もありました。最後にスルメの入った御護符をいただき閉式となり、後片付けののち解散となりました。

昨年に引き続き多様な行事が中止となっておりますが、新型コロナウイルスの終息を願うとともに、地区(氏子)の皆さまのご支援とご協力を賜り、来年こそは本来の祭礼ができることを願うばかりです。

令和3年5月10日

皇大神社 氏子総代 安部 武
十王社堂維持委員会 梅津光弘



白鷹町ならではの
紅花と美味しい枝豆を作ります

産業環境部（渡辺富次部会長）では、休耕地を活用して、国道沿いの畑での紅花とサツマイモの栽培、そして上野の畑での枝豆栽培が始まっています。

昨年の枝豆（湯上がり娘）の販売では、地区のたくさんの方々にお買い求めいただき、80束があつという間にうれしい完売でした。今年も美味しい枝豆をたくさんご用意出来るように、産業環境部メンバーで活動してまいります。



荒砥小学校放課後子ども教室

十王・鷹山会場実行委員会開催

5月11日、荒砥小学校放課後子ども教室実行委員会が開催されました。新型コロナウイルスの感染拡大により、昨年度は子ども教室の活動を行うことができませんでしたが、今年度は感染症対策をとりながら「十王会場」「鷹山会場」の両会場において放課後子ども教室を開催することとなり、会議では事業計画についての協議や、意見交換、情報交換を行いました。感染対策として、開催時期や参加人数の制限等をしなが、参加者の安全が保てる中で教室を開催します。

子育てサロン どんぐり広場

前回好評だった、子供服やおもちゃの交換会が再度行われました。

愛着や思い出がありなかなか捨てられない服やおもちゃも、誰かに有効に使ってもらえるならと、たくさんの方が持ち寄られ、にぎやかな交換会となり、大人も子どもも楽しいひと時を過ごされたようです。

コロナ禍でおでかけも制限される中、感染症対策をして開放していますので、土曜日の親子の遊び場としてご利用下さい。



細谷重彦さん功労賞受章

令和2年度白鷹町スポーツ協会表彰式において、前十王地区体育振興会会長の細谷重彦さんが功労賞を受賞されました。

細谷さんは十王地区公民館体育部会長、十王地区体育振興会会長、駅伝十王チームの総監督を務められ、長年にわたり生涯スポーツの普及振興に寄



与された功績を讃えられた。このたびの受賞となりました。

体育振興会会長は退任されましたが、駅伝チーム総監督として十王地区のスポーツ振興にご尽力いただいています。受賞おめでとうございます。

春季スポーツ大会延期のお知らせ

十王地区スポーツ振興会では、春季スポーツ大会として6月にパークゴルフ大会を予定しておりましたが、感染症予防のため、秋に延期致します。

100歳体操 ダンススマイル再開

いきいき100歳体操とダンススマイルは5月12日(水)から活動を再開しました。感染対策をして行っていますので、どなたでもお気軽にご参加ください。

施設の使用について

施設使用の際は感染症対策として、

- ① 検温、② 来館者名簿の記入、③ 消毒
- ④ 換気 をお願いします。

換気後の窓や鍵の閉め忘れにご注意ください。

使用料、冷暖房料は下記の通りです。



山峡紅の里 会場使用料・冷暖房料

部屋名	使用料	冷暖房料
交流体験ホール	1,650円	1,320円
ホール①	1,100円	660円
ホール②	880円	660円
展示室 2	550円	330円
研修室(38.5畳)	880円	660円
研修室①	550円	330円
研修室②	550円	330円
商品研究室	550円	330円
加工室	880円	660円
加工・体験コーナー	1,100円	—

区分:午前/午後/夜間

クラフト手芸教室のご案内

クラフト手芸ミニ講座を開催します。

1回目は、紅花を作ります。おうち時間が楽しくなる、新しい趣味を始めてみませんか？

日時 6月1日(火)

午前10時～ 1時間程度

場所 山峡紅の里

参加費 無料

持ち物 はさみ 目打ち(なくても可)

申込み 5月25日(火)まで山峡紅の里へ



白鷹駐在所からのお知らせ

山菜取りや溪流釣りに伴う事故防止について
道迷い、滑落、野生動物の襲撃(特にクマ、イノシシ)に注意

～いつも行っている山や川でも注意が必要です～

◇こんなことに注意して！

- ・行き先、帰宅時間を家族に告げ、早めの出発、早めの帰宅を心掛ける。
- ・携帯電話、食料、水、雨具、防寒具を忘れず持参する。

◆もし道に迷ったら！！

- ・むやみに動き回らない。
- ・見晴らしのよい場所でヘリコプターの助けを待つ。

◎クマやイノシシに増遇したら！！！！

- ・子グマのそばには親グマがいる場合が多く、危険なので絶対に近づかない。
- ・騒がず走らず、目を離さずにゆっくりと後ずさりしながら静かに離れる。

長井警察署 TEL 84-0110

白鷹東駐在所 TEL 85-2046